

LA FEHM RENUEVA EL CONVENIO CON LA FUNDACION TEATRE DEL MAR

La colaboración entre ambas entidades es la más longeva que mantiene el Teatre del Mar con las instituciones que la respaldan y ha cumplido ya 20 años de vigencia.

Esta mañana ha tenido lugar, en la sede de la FEHM, la renovación del convenio de colaboración suscrito entre la patronal hotelera y el Teatre del Mar iniciada en otoño de 2002.

La presidenta de la FEHM, María Frontera y el presidente de la Fundación Teatre del Mar, Joan Mas i Vives, han renovado el acuerdo mediante el cual, desde los establecimientos hoteleros asociados, se presta una colaboración desinteresada aportando alojamiento a compañías de teatro que proceden de fuera de la isla de Mallorca que se desplazan para actuar en las temporadas de otoño, invierno y primavera.

A lo largo de estos 20 años se ha dado cobertura alojativa a más de 535 participantes de más de 163 espectáculos gracias a la implicación de numerosos hoteles de Palma y Playa de Palma.

La Fundación Teatre del Mar es una entidad sin ánimo de lucro, con 30 años de vida, que ofrece un servicio cultural a la sociedad mallorquina y desarrolla una actividad de incentivo cultural, cohesión social y dinamizador del área donde se encuentra ubicado a través de su amplia programación, no sólo de espectáculos teatrales sino de actividades y de talleres.

La presidenta de la FEHM ha resaltado que *“desde el sector hotelero mantenemos colaboraciones y alianzas diversas con múltiples organizaciones y sectores. Estamos muy satisfechos de poder dar apoyo, gracias a los asociados, a una iniciativa que*

promociona la cultura y tiene un gran arraigo en Es Molinar y que, a lo largo de su dilatada trayectoria, ha puesto el acento en promocionar la cultura a través del teatro y en dinamizar su entorno.

Poder dar apoyo, en la medida de lo posible, a estas iniciativas es un compromiso y un orgullo para la Federación y sus miembros puesto que como residentes también participamos y disfrutamos de su labor”.

Por su parte tanto el presidente, Joan Mas i Vives, como el director y la gerente de la Fundación Teatre del Mar, Carles Molinet y Aina Salom, que también han asistido al acto, han agradecido el apoyo prestado por la FEHM y los hoteles de Palma y Playa de Palma que han permitido recibir y alojar artistas de otros territorios para desarrollar una oferta plural y de calidad en el Teatre del Mar en beneficio de todos los espectadores. *“Resulta muy complicado para organizaciones como la nuestra, que parten de la iniciativa privada, poder programar una oferta diversificada y sostenida en el tiempo sin el respaldo de instituciones y organizaciones externas. Por ello valoramos mucho las colaboraciones a largo plazo, como la que ha mantenido la FEHM durante 20 años y a la que damos continuidad con la renovación del convenio porque nos dan estabilidad y seguridad”* ha afirmado el presidente, Joan Mas i Vives.

Mañana, 28 de enero a las 20h, la Fundación Teatre del Mar organiza un acto conmemorativo en el que celebrará su 30 aniversario donde la FEHM, como colaborador, también participará”

A continuación, se facilita imagen la firma del convenio suscrito hoy.

Más Información

María Durán

Coordinadora de Proyectos y Comunicación de la FEHM

652 011 017